



Pièces	5 Pièces
Superficie	150 m²
Référence	83576924
Prix	2 450 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à vendre (06190)

Dans un quartier résidentiel de Roquebrune Cap Martin, à quelques minutes de Monaco, superbe villa d'environ 150 m² offrant une vue panoramique sur la mer et la Principauté. Cette maison de style contemporain s'étend sur deux niveaux. Au rez-de-chaussée, vous trouverez un vaste séjour avec salle à manger et cuisine. L'étage inférieur comprend deux chambres, une salle de bains, une salle d'eau, ainsi qu'une troisième chambre pour enfants et une terrasse avec accès à la piscine. La propriété est agrémentée d'un toit-terrasse et d'un garage pouvant accueillir plusieurs voitures. Pour plus ...

In a residential area of Roquebrune Cap Martin, just minutes from Monaco, there is a superb villa of approximately 150 m² offering panoramic views of the sea and the Principality. This contemporary-style house spans two levels. On the ground floor, you will find a spacious living room with dining area and kitchen. The lower floor includes two bedrooms, a bathroom, a shower room, as well as a third children's bedroom and a terrace with access to the pool. The property features a rooftop terrace and a garage for several cars. For more information on the potential risks associated with this property, ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





SPARK
&
PARTNERS



SPARK
&
PARTNERS

www.maisonsetappartements.fr



SPARK
&
PARTNERS



SPARK
&
PARTNERS